
Herr Nipken erläutert die Verwaltungsvorlage. 
 
Herr Dr. Michalides möchte wissen, warum mit 400 m weniger als letztes Jahr bei der 
Beitragsermittlung gerechnet wurde. 
 
Herr Nipken erklärt hierzu, dass u.a. öffentliche Wege in Privatwege umgewandelt wurden o.ä. 
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 
 


